

第1回全道研究大会開催

エネルギー環境 教育のひろば

北海道エネルギー
環境教育研究委員会
組織改組報告
2006.12.5発行
第6号



大会概要 告白



境教育研究大会を開催し、会員
の他、一般参加者や保護者など
を含め、「生きる力」
を培うエネルギー環境
教育の実践・学校教育
におけるエネルギー環
境教育の在り方につい
て」を研究主題に、
道教委種積邦彦学校教
育局長、市教委西村正
指導担当部長、文部科
学省上野耕史教科調査
官を来賓に迎え、第一
回北海道エネルギー環

行い、十時四十五分から公
開授業が始まった。

小学校では【社会五年】札幌
市立伏見小学校牧野宣英教諭
「工業生産を支える人々」、【理

科六年】札幌市立大谷地小学校
森剣治教諭「電流が生み出す
力」、【家庭六年】札幌市立上
野幌小学校鷲足和枝教諭「まか
せてねーきょうのごはん」、【総

へと成長して
きている。本
会はエネルギー
環境教育を
通して将来を担う「ひとつく
化しても生き抜く力の育成が
何よりも重要と考え、これを
道筋が明らかにされ、充実す
ることを願っている。

化しても生き抜く力の育成が
何よりも重要と考え、これを
踏まえた取組を行ってきた。

(中略)
校種を越え、幼・小・中・高・
大学まで一堂に会するという
全国にも類を見ない研究団体
員は二百六十名を超える。
校種を越え、幼・小・中・高・
大学まで一堂に会するという
全国にも類を見ない研究団体
員は二百六十名を超える。
校種を越え、幼・小・中・高・
大学まで一堂に会するという
全国にも類を見ない研究団体
員は二百六十名を超える。
校種を越え、幼・小・中・高・
大学まで一堂に会するという
全国にも類を見ない研究団体
員は二百六十名を超える。



へと成長して
きている。本
会はエネルギー
環境教育を
通して将来を担う「ひとつく
化しても生き抜く力の育成が
何よりも重要と考え、これを
道筋が明らかにされ、充実す
ることを願っている。

エネルギー環境教育の推進を図
ることを目的に立ち上げた団
体である。この間、道南支部
と旭川支部が立ち上がり、会
員は二百六十名を超える。教科
種を越え、幼・小・中・高・
大学まで一堂に会するという
全国にも類を見ない研究団体
員は二百六十名を超える。

本会は平成十四年二月にエ
ネルギー環境教育の推進を図
ることを目的に立ち上げた団
体である。この間、道南支部
と旭川支部が立ち上がり、会
員は二百六十名を超える。教科
種を越え、幼・小・中・高・
大学まで一堂に会するという
全国にも類を見ない研究団体
員は二百六十名を超える。

本会が発足して五年目の区
切りの年を迎え、今までの研
究活動の成果を「生きる力を
見える化」として、後日連絡
と題して記念講演を行った。

合六年】札幌市立西岡北小学校
域に広げよう」の四授業。中
学校では【社会三年】札幌市立八
条中学校若木文博教諭「日本の
エネルギー問題と新エネルギー
」、【理科一年】札幌市立新
もど、九時四十五分から開会式
並びに授業のオリエンテーション
を行い、十時四十五分から公
開授業が始まった。

年】札幌市立澄川中学校丸山祐
平教諭「エネルギーの変換と利
用」の三授業を行い、多くの参
加者から授業内容や取組に対し
て高い評価を得た。

研究発表では、企画部会が、
今までの実践を紹介するととも
に、部会でまとめた「エネルギー
環境教育カリキュラム」をも
とに教科の関連や指導のポイン
トについて研究成果を発表し
た。また、北海道大学エネルギー
教育研究会は「エネルギーと
地理環境」、道南支部は「小学
校におけるエネルギー環境教育
の実践」、西岡北小学校は「環
境教育」、省エネタイムの取組か
ら」と題して、それぞれの実
践をもとに発表を行った。

最後に(株)角川総合研究所
取締役事業本部長の魚井一生氏
が「教育とエネルギー環境教育」
と題して記念講演を行った。

『ガイドマップ』 調査部会が発刊

北海道エネルギー環境教育研究委員会
連絡先
北海道エナジートーク21
札幌市中央区北1条西5丁目
北1条三井ビル2F
TEL-011(251)9710
FAX-011(251)3974

2月24日(土)
シンポジウム開催予定
—詳細は後日連絡—

北海道エネルギー環境教育研究委員会
連絡先
北海道エナジートーク21
札幌市中央区北1条西5丁目
北1条三井ビル2F
TEL-011(251)9710
FAX-011(251)3974

2月24日(土)
シンポジウム開催予定
—詳細は後日連絡—